

ERNOLSHEIM-BRUCHE

La nouvelle école a été inaugurée samedi

La commune d'Ernolsheim-Bruche a inauguré sa nouvelle école maternelle, samedi matin. Un bel événement qui a réuni personnalités, futurs écoliers, enseignants et parents.

« On offre aujourd'hui dans les petites communes rurales, des qualités d'accueil et d'équipements qui sont sans égal. C'est déjà un premier pas pour donner toutes les chances de meilleure réussite aux enfants dès leur entrée à l'école ».

Eric Chaillot, inspecteur de l'Éducation nationale de la circonscription de Strasbourg, soulignait, dans ses propos, l'importance d'une

LA PHRASE

Laurent Furst : « Si cette école a été construite, c'est parce qu'il y a des gens qui travaillent dans le bâtiment, qui font de très beaux métiers qu'ils ont appris avec amour et qu'ils font les choses avec talent. Je rends un hommage à tous ces valeureux métiers et ces gens qui travaillent avec leur cœur, leurs mains et leur tête. Que tous les énarques et autres polytechniciens en prennent exemple... »



Le couper de ruban au moment de l'inauguration officielle. Photo DNA

école maternelle comme lieu de vie, mais également la volonté du conseil municipal de mener une politique ambitieuse en matière d'éducation.

« Véritable pôle de centralité pour la commune »

Et à Ernolsheim-Bruche, depuis quelques décennies, les élus développent les équipements et les regroupent jusqu'à créer « ce véritable pôle de centralité pour la commune ». Martin Pacou, le maire, s'est dit fier de cette nouvelle réalisation.

Le chantier, démarré en

septembre 2017, a certes pris du retard pour diverses raisons [voir DNA du 27 août] et, s'il reste encore quelques finitions extérieures à réaliser, cette rentrée 2019 marquera sans doute les enfants qui ont l'honneur d'inaugurer cet établissement.

« L'ensemble (avec l'école élémentaire et le périscolaire) est particulièrement cohérent, les conditions de travail sont exceptionnelles, il appartient à présent aux enseignants, aux Atsem et aux élèves de tirer profit de cette magnifique structure », insiste Eric Chaillot.

Lundi matin, à l'heure de

la rentrée, les enfants n'auront sans doute eu d'yeux que pour leur nouvelle école. « Les outils changent, mais c'est toujours la même émotion, c'est toujours le regard de ces petits qui découvrent ce qu'il y a autour d'eux. C'est la première impression qu'ils vont avoir qui va faire qu'ils s'y sentent bien et qui peut largement influencer sur leur scolarité ». Puissent ces mots de Chantal Jeanpert, conseillère départementale, conforter les petits élèves d'Ernolsheim-Bruche qui auront effectué leur rentrée ce lundi matin !

J.-M.H.